

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



08.10.2024

60-jähriges Jubiläum

Die BAGFW gratuliert der Aktion Mensch e.V. herzlich.



Die Mitglieder der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege (BAGFW) gratulieren Aktion Mensch e.V. herzlich zu seinem 60-jährigen Bestehen. Seit sechs Jahrzehnten setzt sich der Verein für die Förderung von Inklusion und die Verwirklichung von Menschenrechten ein. Mit über 5,4 Milliarden Euro hat Aktion Mensch zahlreiche soziale Projekte unterstützt und damit einen bedeutenden Beitrag zur Verbesserung der Lebensbedingungen vieler Menschen geleistet.

Wir freuen uns auf die Fortsetzung der gemeinsamen Arbeit, um auch in Zukunft positive Veränderungen in der Gesellschaft zu bewirken.

Aktion Mensch e.V. hat seinen Sitz in Mainz, während die Geschäftsstelle in Bonn ansässig ist. Der gemeinnützige Verein zählt sieben Mitglieder, darunter das ZDF die sechs Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege.

[Zum Seitenanfang](#)